



**Éric Berdoati félicite l'Institut Curie  
pour la création et la labellisation de l'Institut  
des Cancers des Femmes**

---

Le Président de la République et madame Brigitte Macron se sont rendus à l'Institut Curie de Saint-Cloud ce mardi 16 mai pour visiter son centre de recherche. Des mesures importantes sur le futur de la recherche biomédicale en France ont été annoncées par le Président dans le cadre du Plan Innovation Santé 2030.

**À cette occasion, l'Institut Curie, l'Université PSL et l'Inserm annoncent la création d'un institut dédié aux cancers des femmes, labellisé dans le cadre de la troisième vague d'Instituts Hospitalo-Universitaires (IHU) du plan France 2030.** L'Institut des Cancers des Femmes est une structure inédite d'envergure internationale qui place les femmes au cœur de la recherche et de l'innovation. Cet IHU pourra ainsi associer toutes les expertises médicales, paramédicales et scientifiques aux côtés des entreprises et des associations de patients afin de développer des solutions toujours plus innovantes pour soigner les cancers des femmes.

Le maire de Saint-Cloud Éric Berdoati tient à féliciter l'Institut Curie qui obtient le label Institut Hospitalo-Universitaire (IHU) pour son Institut des Cancers des Femmes. **« Ce pôle d'excellence qu'est l'Institut Curie est une fierté pour la commune de Saint-Cloud. Notre Ville se félicite de la création de cette nouvelle structure dont nous suivrons avec le plus grand intérêt les avancées. Par ailleurs, d'ici quelques semaines, le site de l'Institut Curie à Saint-Cloud pourra, après cinq années de travaux, accueillir ses premiers patients dans des infrastructures modernisées, renforçant son ancrage dans notre ville. »**

Contact Ville de Saint-Cloud :  
Alexia Fourcaud [a.fourcaud@saintcloud.fr](mailto:a.fourcaud@saintcloud.fr)  
06 18 04 02 64

